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入会の所感 

                   宮川 修 

OPCへ平成２６年４月に入会した宮

川と申します。入会に際しての、動機

づけは、３月で人生総ての仕事が終了

して「さて、４月からどうするか。」

と思案していましたところ、娘がどこ

で知ったのかわかりませんが、「パソ

コンの同好会があるよ。」と言って紹

介してくれたのが、OPCでした。 

当初は、この年でパソコンなど覚え

られるのかなと疑問もありましたが、

とにかく見学だけでもしてみようと

蒲田サロンへ伺いました。そこには、

私より先輩の方々が隆々とパソコン

に向かっておられる姿があり、大変感

銘を受け、直ちに入会をしたのが動機

です。 

初めての体験でしたので、見るもの

聞くものが、めずらしく頭の中が整理

がつかない状態で、それは今も変わり

ません。 

そこへ持ってきて永田幹事が「動画

の上映会があるので参加しなさい。」

とのほとんど命令調での呼びかけが

あり、そのためにカメラを買う羽目に

なり参加することになりました。た

だ、ありがたかったのは、永田幹事が

そのために一日多摩川散策にお付き

合いしてくれたことです。大変感動し

ました。製作途中いろいろありました

が、先輩の方々の暖かい指導により、

とにもかくにも、完成したことが、忘

れられません。 

その他にも、年賀状の書き方や、ペイ

ント 

 

とにもかくにも、完成したことが、忘

れられません。 

その他にも、年賀状の書き方や、ペ

イントの書き方等次々と学ぶことがあ

り、なかなか大変な思いをしていると

ころです。でも仲間の皆さんがとても

親切に指導していただいていますの

で、どうにかこうにかついて行けてい

る次第です（？）。ＯＰＣへ入会して

一番良かったことは、会員の皆さんが

和気合い合いとして、とても和やかに

会の進行をされていることです。サー

クル活動で一番大事なことだと思いま

す。 

今後とも、ご迷惑をおかけしながら、

ご指導を受けてまいると思いますがよ

ろしくお願いいたします。 
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新入会員 
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